

por Canadá, permitirá a la compañía aérea estatal Merpati Nusantara Airlines establecer un "servicio aéreo pionero" con las islas más remotas de este país, servicio similar al que contribuyó al desarrollo del norte canadiense durante los años 1920 y 1930.

Al proporcionar un contacto regular de pasajeros, mercancías y correspondencia con las islas más remotas, este servicio vinculará más directamente a sus habitantes con la vida económica y social de Indonesia.

### Gira canadiense del Príncipe de Gales

Durante su gira canadiense de finales de abril, el Príncipe Carlos visitó Ottawa y otros 12 centros de los Territorios del Noroeste, terminando su gira en la ciudad de Winnipeg, Manitoba.

Había llegado a la capital el 20 de abril después de haber dejado su buque

*HMS Hermes* en un puerto de la costa este de los Estados Unidos, donde el buque atracó en viaje de entrenamiento.

Ese día, el Príncipe pasó la velada en la residencia oficial del Gobernador General Jules Léger y su esposa. Su programa de Ottawa incluía una visita de la capital nacional por helicóptero, una cena en el Centro Nacional de Artes invitado por el Primer Ministro Pierre Trudeau seguida de una actuación de gala de la orquesta del CNA, una visita al Parlamento y al Tribunal Supremo y un baile en la residencia oficial del Gobernador.

El 23 de abril, el Príncipe Carlos visitó el Edificio Lester B. Pearson, sede del Ministerio de Asuntos Exteriores, asistiendo luego a un almuerzo en el Canadian Club donde pronunció un discurso. Esa misma tarde, salió por avión a Frobisher Bay en la isla Baffin, donde cenó con el Comisario de los Territorios del Noroeste, Stuart M. Hodgson.

### Viaje al norte canadiense

El 24 de abril, después de una carrera en trineo motorizado en Frobisher Bay, el Príncipe Carlos voló a Pangnirtung para visitar las escuelas y talleres de artesanía esquimales.

Al día siguiente, siguió volando hacia el norte, al fiordo Grise situado en la costa sudeste de la isla Ellesmere donde se encuentra el asentamiento esquimal más septentrional de Canadá, haciendo la gira del fiordo

(Cont. p. 4)



El Príncipe Carlos monta en trineo motorizado en Pangnirtung, Territorios del Noroeste, llevando un abrigo esquimal azul, bordado y adornado con piel de carcaiyú, regalo del gobierno de los Territorios del Noroeste.